

GAMBIT – Sie wollen doch nur spielen!

1982, was für ein Jahr! Deutschland unterliegt Italien bei der Fußball WM in Spanien im Finale. Der eine Helmut geht und der andere kommt und bleibt für 16 Jahre Bundeskanzler. Die schwedische POP-Gruppe ABBA trennt sich und Michael Jackson stürmt mit seinem Album "Thriller" die Charts.

Ja, und in Vienenburg brechen vier Jungs auf, um den Vorharz zu rocken. Und sie rocken alles rund um den 52. Breitengrad. Kein Club, kein Festival ist vor Ihnen sicher. Als erste Band des Landkreises Goslar dürfen sie noch vor der Wiedervereinigung in der ehemaligen DDR spielen.

Wer rechnen kann stellt schnell fest, das ist mittlerweile 40 Jahre her. Und das muss gebührend gefeiert werden.

GAMBIT rockt in diesem Jahr das 40-jährige Bühnenjubiläum.

In der "klassischen 80-er Jahre Besetzung" Nils Hasse (Gitarre & Gesang), Wolfgang Kahle (Gitarre & Gesang), Hartmut Mahnkopf (Bass), Thomas Unterfranz (Drums) sind sie nach wie vor auf Open-Air-Veranstaltungen, Motorradtreffen sowie in diversen Clubs zu finden.

Unter dem Motto: "Rock 4 Fun -- The Best of Gambit" bieten die "Herren" Classic-Rock den so, nicht unbedingt jeder spielt.



